

Council Member Inquiry Form
Demande de renseignement d'un membre du Conseil

Subject: Update on new municipal Cultural Plan

Objet : Le point sur le nouveau plan culturel de la Ville

Submitted at: Community Services
Committee

Présenté au: Comité des services
communautaires

From/Exp.:

Date: February 27, 2024

File/Dossier :

Councillor/Conseiller(e) :
R. King

Date: le 27 février 2024

CSC-2024-02

Clerk's office only / À
l'usage du Bureau du greffe
seulement

To/Destinataire:

General Manager, Recreation, Cultural and Facility Services / Directrice générale des
loisirs, de la culture et des installations

Inquiry:

During the 2022 budget deliberations, delegations attended the Community and Protective Services Committee requesting an update on a new cultural plan, including financial support for development. The City's 2022 budget did not include any financial support dedicated to a new cultural plan, which was considered an essential step toward resilience and recovery for the sector after the impacts of COVID-19. The request for a plan included an outcome report on the "Renewed Action Plan" for Arts, Heritage and Culture (2013-2018), which has still not been made public.

Questions:

1. What is the timeline for releasing a report on the Renewed Action Plan for Arts, Heritage and Culture (2013-2018)?
2. What outstanding items remain from the Renewed Action Plan for Arts, Heritage and Culture (2013-2018)?
3. Will these outstanding items and new areas of interest be included in a new Cultural Plan for the City?
4. What is the timeline for creation of a new Cultural Plan for the City?

Demande de renseignement:

Durant les délibérations budgétaires de 2022, des intervenantes et intervenants ont demandé au Comité des services communautaires et de protection de faire le point sur le nouveau plan culturel, notamment le soutien financier nécessaire à sa préparation. En effet, le budget municipal de 2022 ne prévoyait aucune aide financière pour le plan, pourtant considéré comme étant essentiel à la résilience et au redémarrage du secteur au lendemain de la pandémie de COVID-19. On demandait entre autres le dépôt d'un rapport sur les résultats du Plan d'action renouvelé pour les arts, le patrimoine et la culture (2013-2018), rapport qui n'a toujours pas été rendu public.

Questions :

1. Quand le rapport sur le Plan d'action renouvelé sera-t-il publié?
2. Quelles questions n'ont toujours pas été réglées concernant le Plan d'action renouvelé?
3. Ces questions et les nouveaux centres d'intérêt feront-ils partie du nouveau plan culturel de la Ville?
4. Quand le nouveau plan culturel doit-il être prêt?

Response (Date: 2024-Apr-12)

1. What is the timeline for releasing a report on the Renewed Action Plan for Arts, Heritage, and Culture (2013-2018)?

A summary report on the Renewed Action Plan for Arts, Heritage and Culture (2013-2018) is attached. Of the 57 actions recommended in the Action Plan, 43 actions (75%) were either achieved, integrated into ongoing practice or are underway. Recreation, Culture and Facility Services (RCFS) departmental highlights include:

- \$47M capital investment in Arts Court /Ottawa Art Gallery
- Capital contributions to new La Nouvelle Scene and GCTC redevelopment
- \$1.7M increase to base cultural funding envelope (19.38% increase)
- Establishment of annual \$250,000 capital cultural facilities fund
- Development of City of Ottawa – Anishinabe Algonquin Cultural Civic Protocol
- Renewed Public Art Policy

Though the plan was to end in 2018, work on the outstanding actions has continued despite the staffing and operational disruptions of the pandemic. Since 2019, additional emphasis has been placed on removing barriers and increasing support to Indigenous and equity-deserving groups. Several actions will be rising to Committee and Council

this year and next, including the Vanier Culture in Action Revitalization Strategy, the Municipal Commemoration Policy and the Cultural Funding Framework Review.

2. What outstanding items remain from the Renewed Action Plan for Arts, Heritage and Culture (2013-2018)?

A 2019 review of the Renewed Action Plan for Arts, Heritage and Culture (2013-2018) showed 14 actions (25%) as outstanding; however, since then, work on these items has been ongoing. As of March 2024, only 9 of the 57 actions remain outstanding. These actions are related to the areas of hiring, archeological resources, planning and place-based activity.

3. Will these outstanding items and new areas of interest be included in a new Cultural Plan for the City?

Yes. Outstanding items will be carried over for review and consideration in the new plan.

4. What is the timeline for the creation of a new Cultural Plan for the City?

Development of the new Culture Plan was delayed because of redeployment of staff and shifting priorities during the pandemic and will kick-off with internal engagement sessions within RCFS, related departments and boards in Q3 2024, expanding to broad public engagement in the fall. Of particular focus will be public engagement in priority neighbourhoods, where residents have been underrepresented in cultural policymaking. The Culture Plan is expected to be tabled at Community Services Committee in Q1/Q2 2026

The Culture Plan will be built on extensive cultural mapping work on artists, cultural spaces, and support structures. The focus on public engagement and data-informed insights will ensure that all residents can see themselves reflected in the city's cultural vision.

Réponse (Date: le 12 avril 2024)

1. Quand le rapport sur le Plan d'action renouvelé pour les arts, le patrimoine et la culture (2013-2018) doit-il être publié?

Vous trouverez un rapport sommaire sur ce plan ci-joint. Sur les 57 mesures recommandées dans ce dernier, 43 (75 %) ont été adoptées, ont été intégrées à la pratique ou sont en cours. Voici les points saillants de la Direction générale des loisirs,

de la culture et des installations (DGLCI) :

- Investissement de 47 M\$ dans la Cour des arts et la Galerie d'art d'Ottawa;
- Apport en capital pour La Nouvelle Scène et les travaux de rénovation de la GCTC;
- Majoration de 1,7 M\$ de l'enveloppe de base pour le financement culturel (hausse de 19,38 %);
- Instauration d'une enveloppe annuelle de 250 000 \$ au titre du Programme de financement pour l'infrastructure culturelle;
- Création du Protocole culturel civique relatif à la Nation Anishinabe Algonquine de la Ville d'Ottawa;
- Refonte de la Politique d'art public.

Le Plan d'action renouvelé devait prendre fin en 2018, mais la mise en œuvre des recommandations s'est poursuivie malgré la pénurie de personnel et les perturbations opérationnelles associées à la pandémie. Depuis 2019, l'accent est davantage mis sur l'élimination des obstacles et l'augmentation du soutien offert aux Autochtones et aux groupes méritant l'équité. Plusieurs mesures seront présentées au Comité et au Conseil cette année et l'année prochaine, notamment la stratégie de revitalisation de Vanier – Culture en action, la Politique de commémoration municipale et l'Examen du cadre de financement culturel.

2. Quelles mesures du Plan d'action renouvelé ne sont toujours pas adoptées?

Un examen du plan mené en 2019 a démontré que 14 mesures (25 %) restaient à adopter. Mais depuis, les choses ont bougé. En date de mars 2024, seules 8 des 57 mesures n'avaient toujours pas été appliquées. Ces mesures touchent l'embauche, les ressources archéologiques, la planification et les activités adaptées au milieu.

3. Est-ce que ces mesures et les nouveaux champs d'intérêt feront partie du futur plan culturel?

Oui. Les mesures qui ne sont pas encore en place seront incluses pour examen dans un nouveau plan.

4. Quand le nouveau plan culturel doit-il être prêt?

La production du nouveau plan a été retardée par la réaffectation du personnel et le changement de priorités pendant la pandémie. Cela dit, nous lancerons le plan au troisième trimestre de 2024 en consultant la DGLCI, les directions générales concernées et les conseils, puis il y aura un engagement du grand public à l'automne. Plus précisément, nous consulterons la population des quartiers prioritaires, qui est sous-représentée dans l'élaboration des politiques culturelles. Le plan culturel devrait

être présenté au Comité des services communautaires au premier ou deuxième trimestre de 2026.

Ce plan reposera sur une cartographie culturelle complète des artistes, des espaces culturels et des mécanismes d'aide. Si l'on met l'accent sur l'engagement du public et les idées fondées sur des données, chaque résidente et résident se reconnaîtra dans la vision culturelle d'Ottawa.

Standing Committees / Commission Inquiries:

Demande de renseignements des Comités permanents / Commission :

Response to be listed on the Community Services Committee Agenda for the meeting of April 23, 2024.

La réponse devrait être inscrite à l'ordre du jour de la réunion du Comité des services communautaires prévue le 23 avril 2024.